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平平成成２２８８年年南南丹丹市市教教育育委委員員会会第第１１１１回回定定例例会会会会議議録録  

 

 

 

１．日  時 平成２８年１１月１６日（水） 

        開会 午後３時３０分   閉会 午後５時１０分 

 

２．場  所 南丹市役所２号棟 教育委員会会議室 

 

３．付議事件 別紙議事日程のとおり 

 

４．招 集 者 委員長 武田 義史 

 

５．出席委員 委員長      武田 義史 

       委員長職務代理  髙屋 毅史 

       委 員      吉田 尋子 

委 員      城戸 貴子 

教育長      森  榮一 

 

 ６．欠席委員 な し 

 

７．事 務 局 教育次長      岸本  薫 

       教育参事      後藤 昌則    

教育総務課長    中川 勇夫 

学校教育課長    山内 紀子 

  社会教育課長    寺田 成樹 

 

８．傍 聴 人 な し 

 

 

午後３時３０分開会 

 

 

 

日日程程１１  開開会会  

  委員長が平成２８年南丹市教育委員会第１１回定例会の開会を告げる。 

 

日日程程２２  会会議議録録作作成成者者のの指指名名  

委員長から会議録作成者に中川教育総務課長を指名する。 

 

日日程程３３ 会議録の承認 
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日日程程４４  報告事項 

（１）主な行事報告等 

 

（教育長） 

■１０月２７・２８日、全国社会教育研究大会が千葉県で開催され、社会教育委員

を含め２名に参加いただいた。社会に役立つ人づくりという基調講演等で、本市

の社会教育の現状を踏まえた学びを重ねていただいた。 

■１０月２９日以降１１月１２日まで、各地域の文化祭が開催された。なお、園部

町文化祭については、園部公民館大ホールが閉鎖中であるため旧川辺小学校体育

館を使用して開催された。 

■１０月３１日、南丹教育委員会連絡協議会の視察研修が行われ、文化財の修復現

場視察として知恩院を、また不登校生徒を中心とした柔軟な教育課程を有する学

校として府立清明高校を視察した。 

■１１月１日、「英語教育強化地域拠点事業」の殿田中ブロック２小１中が研究を

重ねてきた中間発表会が殿田中・殿田小・園部高校を会場として行われた。延べ

約２８０人が参加し、外部からは約７０名の参加をいただいた。感想の多くは「す

ばらしい研究と実践の成果を見ることができ学び多いものになった」という内容

であった。最終３年次に向けた取組をより一層深めていこうと、校長をはじめ教

職員が一致して取組を進めている。 

■１１月８・９日、Ｂ＆Ｇ全国教育長会議が東京で開催された。今年度は障害者差

別解消法施行を受けて、「インクルーシブな教育と社会の実現を目指して」とい

うテーマで研修や基調講演が行われた。事例発表は障害がある子ども達の参加を

促す取組事例が紹介され大変学び深い機会となった。 

■１１月１２日、南丹・船井小学校駅伝競走大会が園部公園陸上競技場で開催され

た。子ども達の走りと各学校のチームの力走を見て、再編後、各学校のチーム走

力に大きな差がなくなってきたという印象を受けた。 

■１１月１３日、京都府中学校駅伝競走大会が宮津で開催された。本市からは、園

部中男女・八木中男子の３チームが出場し、口丹駅伝大会の記録を１分以上上回

る記録を出す力走をした。 

■１１月１４日、市の文化財保護審議会を開催した。樹木の市指定の選定と小出文

庫に関する文化財指定の調査検討を改めてお願いした。審議結果がまとまれば報

告させていただく。 

 同日、管内教育長会議が開催された。南丹教育局から現状における学校教育・社

会教育の取組状況報告と課題の提起があり、来年度の府費負担職員の人事異動方

針ならびに人事異動要綱の説明があった。 

■１１月１５日に開催された市校園長会議にて、上記の人事異動方針・要綱を小中

学校長へ説明した。インフルエンザ等の感染症の流行を前に、改めて健康管理と

指導の徹底を求めた。また市の文化表彰等の依頼を行った。 

 

 

 （２）南丹市教育委員会の後援承諾について 

(事務局) 

       資料に基づき報告 
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日日程程５５    議議    事事  

 

議案第３５号の議事に入る前に、南丹市教育委員会会議規則第１６条第４号

の規定事項に該当するものであることから、各委員一人一人に諮り、非公開と

することを審議決定した。 

 

    【議案第３５号について、会議録確認時において非公開事由消滅により下

記のとおり公開とする】 

 

議案第３５号 平成２８年度南丹市一般会計補正予算に係る地方教育行政の組

織及び運営に関する法律第 29条の規定に基づく意見聴取につい

て 

 

   （事務局） 

平成２８年度南丹市一般会計補正予算に係る地方教育行政の組織及び運

営に関する法律第29条の規定に基づく意見聴取について、資料により説明。 

      

    （高屋委員） 

    八木支所３階の用途変更について、社会教育委員会議で八木公民館機能 

を八木支所３階へ移すという方向で協議されたのか。 

  

  （事務局） 

    そのとおりである。平成２９年度以降については八木公民館が使用できな

いため、公民館活動に資するために、公民館機能を移すことが望ましいとい

う意見を受けての対応である。 

  

  （高屋委員） 

    この度の補正は、小・中学校における空調設備について、特別教室は含ま

れるのか。 

 

  （事務局） 

この補正による空調設備については、小学校の主として普通教室を対象と 

している。 

 

  （高屋委員） 

     放課後児童クラブで使用する各会場については、冷暖房対応はできている 

のか。 

 

  （事務局） 

     すべて整備している。 

 

［採 決］ 

   議案第３５号について委員長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認

する。 
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日日程程６６    そそのの他他   

 

（各委員） 

後期学校等訪問及び各委員研修を振り返って意見交換 

（事務局） 

    資料により、勤務時間実態調査の結果について報告 

 
  

 ［次回定例会について］ 
 

  

（委員長） 

次回の日程について、１２月２１日（水）午後で調整したいがどうか。 

 

（委 員） 

＊委員長から各委員一人一人に諮り、全員一致で同意する。 

 

 

（午後５時１０分閉会） 
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南丹市教育委員会会議規則第１９条第２項の規定により、ここに署名する。 

 

 

平成  年  月  日  

 

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員 長               

 

 

         南丹市教育委員会委員長職務代理者               

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員               

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員               

 

 

南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 長               

 

 

         （会議録調製者） 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 次 長               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


